



CONTENIDO

| | |
|-----------------------------------|---|
| Editorial. P. Independencia | 1 |
| ¡Adiós cole de infantil!- Exp. 1º | 2 |
| Despedida 6º. Olimpiadas | 3 |
| Actividades cole. Libros | 4 |



Boletín Nº 5 — Junio 2008
CEIP “Eduardo Palomo”
Santa Cruz de la Zarza (Toledo)
<http://edu.jccm.es/cp/eduardopalomo/>

A toda la comunidad educativa del C.E.I.P. “Eduardo Palomo”.

Está próxima la fecha en que pasaremos de los “deberes” al deber de descansar. Se despide junio con olor a libro y a cuaderno, y se inicia julio con aromas de sal y arena, campo y montaña. Las ilusiones por reencontrarse con los amigos se olvidan hasta septiembre, y se deja también para septiembre como asignatura pendiente plantearse quien será: “mi maestro o maestra”.

Iniciamos el periodo de descanso, el merecido descanso, y nosotros vuestros maestros nos ponemos deberes para el verano:

El deber de leer, de escuchar música, de visitar museos, etc.

El deber de planificar el próximo curso.

El deber de conocer que se puede mejorar.

El deber de disfrutar de la familia.

El deber de compartir nuestro tiempo, pues ahora lo tenemos.

El deber de no hacer cada día lo mismo y romper

con la rutina.

El deber de...

Tal vez todos estos deberes los podáis hacer vuestros también y no sólo vosotros niños y niñas, sino también padres y madres; disfrutad de vuestros hijos en casa, porque según dicen los mayores después se van y entonces lo que se ha dejado de hacer ya no se puede recuperar, además ellos SIEMPRE serán vuestros hijos, para nosotros, los maestros, durante unos años son nuestros alumnos y pasado ese tiempo dejan de serlo, sin embargo nunca dejarán de ser vuestros niños y niñas.

Felices vacaciones.

Que allí donde estéis seáis felices y hagáis felices a quienes os rodeen. Os invito a que sea “un deber” de toda la comunidad educativa.

Un cordial saludo.
Jesús A. Fdez. Hijón
El Director

PROYECTO INDEPENDENCIA

Este viaje ha sido estupendo, nos ha ayudado a estudiar la guerra de la Independencia y de España.

A las 9:00 salimos de Urda en la superfurgoneta de Quillo hasta Consuegra y allí nos recogió un autobús que nos llevó a Talavera.

Nada más llegar fuimos a los jardines del Prado donde está la basílica de la Virgen del Prado y nos dividieron por grupos. Seguidamente vimos varios teatros:

Los comandantes nos explicaron la batalla de Talavera, las campesinas y las monjas nos contaron como era antes Talavera y el pintor y los modelos nos hablaron del cuadro de los fusilamientos del 2 de mayo. Luego fuimos al palacio de congresos y exposiciones donde escuchamos un concierto y vimos los trabajos que se habían clasificado para la gran final.

Comimos y estuvimos de paseo, hasta nos dio tiempo de ir al Corte Inglés y a las 4:30 comenzamos la prueba final.

Este fue el momento más emocionante de la jornada ya que todos estábamos muy nerviosos por haber llegado allí y lo que nos tocaba hacer. Para ser novatos, lo hicimos bastante bien, acertamos 18 de las 24 preguntas.

Ganaron las chicas de 1º de la ESO, “Las Revoltosas”, desde aquí las felicitamos, eran muy buenas.

Para nosotros este fue el mejor momento del día, (aparte de cuando fuimos al Corte Inglés).

Al terminar la prueba nos montamos en el autobús, nos dieron los diplomas y volvimos a Consuegra, donde nos estaba esperando Quillo con la superfurgoneta para devolvernos a Urda con nuestros compañeros.

Damos las gracias a nuestros profesores que nos han ayudado y apoyado en todo este proceso: Doña Amparo, Don Juan, Don José Antonio y Don Jorge.
(*Esther, Laura, Manuel, Francisco, Iván y Nieves*)

